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Les Voeux

Vive 2025 !
« Un petit bonheur pour chaque jour 

de cette nouvelle année ! »

Chers Godelones et Godelons

Nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2025.
Qu’elle soit remplie de joie, de paix et de sérénité!

Nous aimerions débuter cette nouvelle année avec vous.

C’est pourquoi nous vous donnons rendez-vous 

le dimanche 12  janvier à partir de  10h45
à la salle Laÿs 

pour notre traditionnelle cérémonie des voeux 
suivie du verre de l’amitié

L’occasion également d’accueillir les nouveaux habitants de 
la commune et les « bébés » godelons!

Avant de se retrouver très vite en janvier, nous vous souhaitons 
une bonne lecture de la 41ème édition du « petit godelon »

Pierre Simone, 
les conseillers municipaux 

et les enfants du conseil municipal.
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L'année 2025 s'annonce, et comme nous vous en 
avions parlé lors de la réunion publique de juillet, ce 
sera pour la commune une année particulièrement 
chargée avec trois projets à mener de front :

Tout d'abord avec la poursuite des travaux de 
rénovation et d'extension de notre salle communale.  
Nous sommes encore à la recherche d’autres 
subventions pour réduire le reste à charge de la 
commune permettant de laisser des capacités 
d’engagement au prochain conseil municipal, 
puisque les prochaines élections municipales ont été 
confirmées pour mars 2026.

Ensuite, avec le chantier de la route départementale 
1089, celle qui mène à Saint Martin. 
Après le renouvellement du réseau d'eau potable par le 
SIEMLY, le syndicat des eaux des Monts du Lyonnais, 
les travaux de réfection complète des réseaux d'eaux 
pluviales et d'assainissement devraient commencer 
en février. L'enfouissement de certains réseaux secs 
suivra avec quelques traversées de route. C'est 
un projet complexe puisque, avant de peaufiner 
l'aménagement extérieur et la réfection de la route 
proprement dit, il s'agit de coordonner les actions de :
- ENEDIS pour les réseaux électriques haute tension
- Le SIEL pour les réseaux basse tension et télécom
- Le SIEMLY pour le réseau d’eau potable
- La communauté de communes pour le réseau 
d’assainissement
- Le département pour la chaussée
- La commune pour le réseau d’eau pluviale 
Ceci, avec une supervision communale ! 

Nous aurons acheté à EPORA à l'heure où j'écris ces 
lignes, le tènement de la place comprenant l’ancien 
commerce BERTHET. En 2025, il est prévu de refaire 

complètement la toiture de la partie commerce, 
de reprendre les fuites sur la partie châpi, de 
démolir en grande partie le bâtiment du fond dît du 
coquetier, avant de poursuivre le partenariat avec le 
bailleur social LOIRE HABITAT pour la construction 
d'un bâtiment intergénérationnel comprenant 6 
logements. 

La gestion concomitante de ces trois gros projets 
nécessite beaucoup d'énergie et de travail pour notre 
personnel administratif et technique mais aussi pour 
les adjoints et les conseillers municipaux.
Qu'ils soient tous vivement remerciés ainsi que 
l'ensemble de notre personnel municipal pour leur 
engagement.

La période n'est pas faste, sans revenir sur le contexte 
morose des finances publiques. Mais nous sommes 
tous confrontés à une équation complexe pour : 
Préparer la société de demain, celle que nous 
laisserons à nos enfants ;
Maintenir le travail de nos entreprises et par 
conséquence celui de nos salariés ; 
Préserver notre agriculture et l’action de nos 
agriculteurs ; 
Produire localement une énergie locale décarbonée;  
Gérer au mieux notre foncier ;
Équilibrer nos finances, une obligation pour nos 
communes, un peu plus aléatoire pour l'État …

Comme depuis la nuit des temps, l'avenir de notre 
société va nécessiter adaptabilité, pragmatisme 
et vision du futur. Parfois le doute et l'incertitude 
peuvent nous gagner, mais n'est-ce pas le propre de 
la vie que d’aller vers cet inconnu que nous devons 
aborder avec sérénité, responsabilité et joie ?



NAISSANCES
Nathan NOWAK 
né le 10 décembre 2023 à Montbrison
Fils de Pierre-Alexandre NOWAK 
et Charlène GARCIA
131 Chemin des Aubépines 

Lucas GARDON
né le 28 décembre 2023 à Montbrison
Fils de Florian GARDON et Mélanie BARONNIER
74 Chemin du Roc

Auguste REYNAUD RIGAUD
né le 06 février 2024 à Saint-Etienne
Fils de Florian RIGAUD et Agathe REYNAUD
40 coursière de Zigaud

Armand DA SILVA
né le 28 mars 2024 à Montbrison
Fils de Alexis DA SILVA et Anaïs PECHE
1262 Route de Bessolle

MARIAGES
Nicolas MARJOLLET et Céleste BERI 
Mariés le 15 juin 

Maxime BANSAC et Lynn TENTORINI
Mariés le 20 juillet

Gaétan ROCHE et Marjolaine BERT 
Mariés le 14 septembre 

Etat civil 2024

DÉCÈS
Maurice ANCIAN - 101 ans
le 08 janvier 2024
Domicilié 525 Route de Bessolle

Gilles BOURRAT - 75 ans
le 25 janvier 2024
Domicilié 406 Route de Foix

Anne-Marie THINET Epouse ANDREANI - 81 ans
le 19 avril 2024 
Domiciliée 2593 Route de Bessolle

Henri BONHOMME  - 95 ans
le 09 septembre 2024
Domicilié 100 Chemin de Montaigne

INHUMATIONS AU CIMETIÈRE
COMMUNAL
BAROUTY Raymonde
Décédée le 16 janvier 2024 
à Tournon-sur-Rhône

VAUCANSON René 
Décédé le 31 mai 2024 à Chambéry

CAZOT Lucien
Décédé le 05 août 2024 à Feurs

Lucas

Auguste

Armand

Céleste et Nicolas

Marjolaine et Gaétan

Lynn et Maxime
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La vie 
Godelone

VOIRIE
Comme chaque année, la commission voirie a à coeur de donner la priorité aux 
tronçons nécessitant un entretien et une amélioration prioritaire, tout en respectant 
le budget imputé pour l’année.
Les travaux d’entretien et de nettoyage courants sont effectués régulièrement et 
suivant les besoins sur notre voirie communale.

Plusieurs secteurs ont été repris en priorité cette année :
Sur le chemin des Bruyères et le chemin de la rivière, leur très mauvais état par 
endroits a nécessité plusieurs interventions de l’entreprise de Florian Roux:
- nettoyage des banquettes (qui sont les plateformes à mi-pente d’un talus)
   permettant la circulation
- aménagement et curage des chemins
- mise en place et compactage de graviers (298 tonnes)

La route de Foix s’étant détériorée sur une partie, environ 1 km, il a fallu également 
intervenir pour remettre en état avec l’application d’un enrobé mince à chaud à 60 
kg/m2 (mélange constitué de cailloux, de sable, et de bitume utilisé comme liant) qui 
permet d’obtenir une résistance sur le long terme. Il a été effectué par l’entreprise 
Eiffage en septembre pour un montant de 32 000 euros.

COTE URBANISME.....
Modification du PLU en PLUi
(Plan Local d'Urbanisme Intercommunal )

En effet au cours de l'année 2024 le conseil 
communautaire de la CCFE a voté la création 
d'un PLUi.
Cette modification pour l'ensemble des 42 
communes va permettre l'équité à travers le 
territoire quant aux règles d'urbanisme.
La réalisation de ce nouveau projet va prendre 
plusieurs années .En attendant, le PLU actuel 
régit notre commune. La révision de notre 
règlement n'est pas possible pendant cette 
période mais une modification simplifiée reste 
envisageable.
La commission Urbanisme se réunit 
régulièrement pour traiter les sujets de 
constructions sur le village et optimiser notre 
capacité de construction dans le respect des 
besoins agricoles de notre territoire.

Nous rappelons et conseillons vivement à tous 
les habitants de venir rencontrer les membres de 
la commission avant de commencer tout projet 
de construction, nous vous accompagnerons 
avec plaisir.
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En 2015, une première 
opération a concerné 58 points 
lumineux. Cet investissement 
d'un montant total de 35 302 
€ HT n’a coûté à la commune 
que 23 880 € grâce aux 
aides traditionnelles du SIEL 
auxquelles il a été rajouté une 
aide exceptionnelle d'environ 
11 000 € venant de la mise à 
disposition par la commune 
de quatre toitures pour que 
le SIEL puisse y installer des 
panneaux photovoltaïques 
(église, mairie, école et 
restaurant scolaire).
Le coût de cette première 
opération est donc revenu à 
12 880 € HT.

En 2023, grâce à une 
deuxième opération qui a 
concerné 72 points lumineux, 
nous sommes fiers de pouvoir 
dire que 100 % de notre 
éclairage public fonctionne 
avec une technologie LED. 
Cela induit une baisse de la 
consommation en puissance, 
puisqu'il est prévu de diviser 
par 4 la puissance consommée 
soit de 11600 w à 3000 w ce 

qui aura comme incidence 
une baisse de notre facture 
d'énergie d'éclairage public. 
Un autre effet, c'est la baisse 
de nos abonnements d'où, 
pour ces deux raisons, une 
baisse de notre facture.
Cet investissement d'un 
montant total de 71 577 € 
n'est revenu qu'à 22 571 € 
pour la commune grâce aux 
aides cumulées du syndicat 
d'énergie le SIEL 42 et de l'État 
via le " fond vert".
Une baisse financière 
complémentaire un peu 
indirecte concerne les frais de 
maintenance. 
Les techniciens du SIEL 
que nous remercions bien 
évidemment, nous ont indiqué 
que ce nouvel investissement 
sera amorti en 4 ans en 
s'appuyant sur des hypothèses 
de maintien du coût de 
l'énergie au tarif actuel, ce qui 
est peu probable...

100 % DE NOTRE ÉCLAIRAGE PUBLIC 
EST MAINTENANT EN LED 



La vie 
Godelone QUELQUES NOUVELLES DE L’ESPACE RURAL D’ANIMATIONS CULTURELLES 

Rappelons-nous : le 2 décembre 2023, lors d’une soirée festive, les godelons s’étaient 
donné rendez-vous pour une fête d’au revoir à notre salle d’oeuvres nonagénaire et 
surtout l’occasion de fouler une dernière fois le « mythique » parquet et d’échanger des 
souvenirs !
La page est désormais tournée. Les travaux de rénovation de L’ERAC ont commencé au 
mois de septembre :principalement la démolition de la chaufferie, du local annexe, du 
plafond dans la grande salle.
La création de nouvelles ouvertures est en cours actuellement et bientôt la recons-
truction de l’extension.

PARLONS DÉCHETS ET RECYCLAGE
Recycler, ça change vraiment les choses pour la planète ?
Oui, oui et oui : ressources naturelles préservées ou énergie 
économisée…
La preuve en chiffres.
A St-Barthélemy-Lestra, nous avons trié 32 tonnes de 
déchets recyclables et 20 tonnes de verre. C’est une matière 
première secondaire. Autant de ressources préservées.
Notre geste de tri a permis de :
- réduire l’effet de serre de 11 tonnes de CO2
Soit l’équivalent de 98 260 kms en voiture
- réduire la consommation d’énergie en économisant 237 
501 MegaJoules
Soit l’équivalent de 36 540 jours de conso TV 

Des contrôles de qualité de tri sont effectués régulièrement 
sur le territoire de CC Forez-Est. Sur l’année 2024, notre 
commune a un taux d’erreur de tri de 18% sur les déchets 
recyclables (conteneur jaune). Les refus de tri coûtent très 
cher à la collectivité. En effet, ces erreurs sont écartées 
du circuit de traitement au centre de tri (Firminy) puis 
acheminés au centre des déchets ultimes (Roche-la-Molière) 

où une taxe d’Etat (TGAP) est appliquée en plus des coûts 
de traitement liés à l’enfouissement. Pour rappel, seuls les 
emballages doivent être jetés dans le conteneur jaune. Ces 
déchets doivent être mis en vrac (pas de sac) et sans les 
imbriquer (ne pas les mettre les uns dans les autres). 

Les erreurs de tri dans le conteneur jaune les plus fréquentes 
sont :
- Les emballages en verre : ces emballages sont à déposer 
dans un conteneur d’apport volontaire dédié au verre 
(retrouvez l’emplacement des points d’apport volontaire sur 
www.forez-est.fr).
- Le textile : cette catégorie est à déposer dans les bornes 
de collecte textile disponibles sur le territoire (retrouvez 
l’emplacement des points d’apport volontaire sur www.forez-
est.fr).
-Les produits d’hygiène (couches, mouchoirs, alèses…): 
ces déchets sont des déchets souillés et sont donc non 
recyclables. Ils doivent être déposés dans le conteneur 
d’ordures ménagères.
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TRAVAUX

QUELQUES PETITS TRAVAUX D’ENTRETIEN ONT ÉTÉ RÉALISÉS :
- à l’école, des travaux d’isolation d’une partie du réseau de chauffage afin d’améliorer les performances.
- le mur vers le terrain à côté du cimetière a été rénové. (Tuiles)
- le local municipal qui servait de salle de restaurant à côté du commerce a été mis à disposition de L’AFR pour effectuer le dépôt 
de pain. Ceci après avoir remis en service l’eau et l’électricité.

Les travaux d’enfouissement des réseaux secs sur le village sont terminés.



FLEURISSEMENT
La commission fleurissement poursuit ses efforts 
d’embellissement de la commune, tout en cherchant 
l’équilibre entre tradition, sobriété et réalités climatiques et 
économiques. Pas toujours facile mais la volonté et l’envie 
sont bien là dans cette équipe composée de Bernard Berthet, 
Marc Noel,Michel Delorme, tous trois bénévoles  et Philippe 
Manin, employé municipal. Cette équipe dynamique est à 
pied d’oeuvre dans la commune pour composer les massifs 
et ainsi suivre le rythme des saisons.
L’équipe est toujours soucieuse de trouver un équilibre entre 
le saisonnier et le durable.
Plusieurs projets pour 2025 :
- De nouveaux massifs seront refaits au printemps dans 
cette dynamique (salle Lays, route de Bessoles, lotissement 
du Roc ) .
- Le fleurissement des pieds de mur dans la commune 
se poursuit : autour de l’église, sur la route de Bessoles, 
autour de la chapelle et lorsqu’un petit bout de trottoir ou 
de muret le permet, quelques petites graines essaimées çà 
et là prendront bientôt la place des « mauvaises herbes » et 
embelliront le cadre de vie des godelons.
- Le cimetière se met également au « vert », il ne s’agit plus 
de voir l’herbe du cimetière comme un élément invasif et « 
sale » mais plutôt comme un élément participant à la qualité 
du lieu. L’interdiction d’utiliser des produits phytosanitaires 
et l’importance du travail de désherbage nous incitent à 
adopter des méthodes alternatives. Au-delà de 
l’aspect laborieux de l’entretien des allées, c’est aussi 
l’idée d’offrir un lieu de recueillement et de souvenir 
apaisant et verdoyant, loin de l’austérité de la pierre.
Bien sûr, l’initiative n’est pas godelone, de nombreuses 
communes ont déjà fait le pas !
Une expérience est en cours dans un petit morceau 
de notre cimetière communal , du côté de la chapelle. 
Nous serions ravis de recueillir vos remarques à ce 
sujet.

- La municipalité a décidé d’encourager la plantation 
d’arbres fruitiers locaux : un verger partagé et 
communal va  voir le jour en bordure du pré communal, 
à côté du cimetière. Il sera composé d’une dizaine 
d’arbustes pour l’instant choisis selon leur rusticité, 
leur résistance et d’une haie fruitière. Une réflexion 
est en cours pour créer des petits jardins privés clos 
dans une partie du pré. Si vous êtes intéressés, vous 
pouvez dès à présent vous manifester auprès de la 
Mairie.

Comme chaque année, le concours communal 
de fleurissement a eu lieu et nous remercions les 
habitants qui ont participé. Ils seront récompensés 
lors de la prochaine cérémonie des voeux.
De même, la commission du concours départemental 
est passée en juillet 2024 et a donné les 
encouragements à la commune pour les efforts faits.

La vie 
Godelone
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Budget8

En 2026, l’assainissement deviendra une compétence intercommunale et le budget sera donc transféré à la communauté de 
communes. Il est donc nécessaire que l’équilibre soit établi avant ce transfert.

BUDGET ASSAINISSEMENT 2023 (STATION D'ÉPURATION ET RÉSEAUX)

FONCTIONNEMENT : Budget excédentaire de 33 307 €

D'où viennent les recettes ?

Les redevances d’assainissement doivent 
couvrir les charges de fonctionnement du 
budget assainissement et permettre un vire-
ment en section d’investissement pour couvrir 
les travaux prévus. Cette année, le budget est 
excédentaire grâce à un excédent reporté de 
l’année 2022 d’un montant de 24 945 €, et à 
la perception de 3 taxes de raccordement au 
réseau.

Pour quelle utilisation ?

Les redevances continueront d’augmenter très 
légèrement sur l’année 2024 pour anticiper 
des investissements lourds à court terme ainsi 
que la finalisation du schéma directeur d’as-
sainissement.

INVESTISSEMENTS : Un budget d’investissement excédentaire de 22 963 €

L’excédent dû à des amortissements conséquents permettra 
d’engager des travaux sur les réseaux d’assainissement en 2025 
pour un montant d’environ 350 000 €.

Travaux 2023 :
- Diagnostic réseaux : 13 894 €
- Réfection de réseaux : 14 687 €



Budget 9

BUDGET GENERAL 2023

FONCTIONNEMENT : 

D’où viennent les recettes ?

Elles sont en augmentation dû à l’excédent 
de fonctionnement reporté de 2022 d’un 
peu plus de 140 000 €, en prévision du 
financement de nos projets futurs. 
Malgré l’inflation, maîtrise des dépenses 
en 2023 qui restent similaires à celles de 
2022.

Un excédent de 244 724 € qui sera reporté en 
partie en fonctionnement en 2024, en partie 
pour combler le déficit d’investissement 2023 
(voir ci-dessous)

INVESTISSEMENTS : Un déficit d’investissement de 32 916 € qui est comblé par une partie de l’excédent de fonctionnement

Etudes Aménagement RD1089 3 120 €

Etudes Aménagement centre bourg 13 135 €

Relamping 22 572 €

Aménagement du stade 960 €

Aménagement massif vers cimetière 270 €

Installation interphone à l’école 1 796 €

Traçage terrains badminton salle Laÿs 678 €

Changement chauffe-eau cantine 1 380 €

Rénovation chapelle 15 029 €

Installation télégestion Salle Laÿs 8 654 €

Mise aux normes inst. Electrique Eglise 1 710 €

Travaux logement Balcons du Soir 983 €

Travaux de voirie 6 396 €

Divers matériels 2 570 €

Acquisition guirlandes 1 200 €

Travaux ERAC 40 272 €

TOTAL                    120 725 €



Elus depuis le 13  octobre 2023 , Marius Bellier, Alice 
Bourdeau, Lyzéa Frécon, Léo Gelin, Léandre Quintin , Robin 
Ritouet  et Lélia Séon ont pleinement investi leurs rôles 
d’élus.
Ils ont participé aux manifestations municipales
(commémorations, vins d’honneur, solidarité avec la 
participation au repas du CCAS, participations à plusieurs 
conseils municipaux ).
Ils ont pu mettre en commun leurs idées, donner des priorités 
à leurs projets et organiser les rencontres nécessaires pour 
mettre en oeuvre leurs décisions.

Voici leurs projets réalisés cette année :

- Plantation d’un arbre à l’école avec les éco-délégués et 
surtout avec les conseils avisés de Bernard Berthet.

- Le souhait d’installer des garages à vélos à différents 
endroits de la commune pour faciliter les déplacements 
doux: pour cela , une demande par courrier a été faite 
auprès de la Mairie, une rencontre a eu lieu avec les élus. 
Les enfants ont réalisé un petit sondage diffusé auprès des 
godelons pour connaître les besoins . La réflexion continue 
sur ce sujet pour trouver les meilleures solutions les plus 
économiques possibles.

- Fabriquer des hôtels à insectes et des nichoirs: les 
enfants ont rencontré Marion Crégniot de France Nature 
Environnement Loire avec qui ils ont pu échanger sur les 
types de nichoirs et hôtels adaptés aux espèces de notre 
région. Puis ils ont sollicité Mrs Robert et Thivel pour la 
construction des nichoirs et hôtels à insectes. La recherche 
de palettes s’est organisée et nos deux messieurs ont pu 
travaillé cet été pour réaliser de belles structures.Un atelier  
a été organisé pour protéger les belles constructions et une 
recherche d’éléments divers pour les remplir. Enfin, le choix 
des lieux et la mise en place des constructions avec l’aide de 
Philippe Manin , notre employé municipal: le square, la salle 
Laÿs, le nouveau verger partagé, le jardin des jeux d’enfants.

- La reconduction de notre soirée sous les étoiles: une belle 
projection qui a attendri les petits et les grands et le plaisir de 
se coucher dans l’herbe pour profiter d’un beau moment en 
picorant quelques pop-corn. Les enfants recommenceront 
l’année prochaine avec un public plus nombreux.

- La journée zéro moteur : une initiative de nos jeunes 
godelons soucieux de l’environnement qui ont lancé le défi 
aux godelons : traverser la place à pieds, en vélo, à cheval, 
en bref sans moteur !
Et se voir offrir le verre de l’amitié et des petits gâteaux qu’ils 
avaient fabriqués …
Pari réussi !

Le Conseil Municipal des Enfants10



Le Conseil Municipal des Enfants

Enfin, un évènement exceptionnel auquel nos jeunes élus 
ont été associés : 
Le passage de la flamme olympique à Feurs le samedi 22 
juin 2024 à l’occasion des Jeux Olympiques d’été à Paris

Un évènement exceptionnel auquel ils ont pu participé 
en VIP avec Olivia Séon, Amélie Flodrops , Aude Froget et 
Béatrice Rodrigues, leurs accompagnatrices.

1ere étape : 
Ils ont souhaité associer à leur petit groupe des invités 
exceptionnels pour se rendre à cette journée:
Pierre Simone, notre Maire.
Martine Heurtier, directrice de l’école. 
Puis l’idée d’associer des associations du village pour 
qu’elles nous recommandent une personne qu’elles 
souhaitaient tout particulièrement mettre à l’honneur :
Amélie Quintin pour le Faep
Allison Lebrot pour la MJC
Isabelle Marjollet pour le Comité des fêtes
Raymonde Damien pour l’AFR
L’équipe était au complet ! 

2ème étape :
Préparer les tee-shirts blancs pour tout le monde avec la 
marque du village pour le défilé. Quelques bonnes idées, des 
feutres, de la peinture en bombe et les tee-shirts furent bien 
vite prêts et surtout très beaux ! Un grand merci à Alexandra 
De Pau qui a réalisé le pochoir.

Enfin la dernière étape avec  le 22 juin 2024 : 
une belle journée qui a débuté avec un accueil à l’hippodrome 
avec les autres conseils municipaux enfants de la CCFE, les 
écoles, les clubs de sport de Feurs, l’arrivée de la flamme avec 
Anne-Frédérique Royon, championne de para-équitation, la 
rencontre de championnes olympiques françaises,  Laura 
Flessel en escrime, Muriel Hurtis en athlétisme et enfin 
un défilé dans les rues de Feurs sous les acclamations de 
milliers de spectateurs venus pour l’occasion.

Une belle journée riche en émotions, dans une ambiance 
extraordinaire ! 
Sans aucun doute elle restera gravée dans la mémoire de 
nos petits godelons !
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La chapelle au cœur 
d’une belle histoire humaine
Une petite chapelle au bord de la RD1089: certains 
passent sans doute devant, sans la remarquer.
Pourtant, elle fait partie du paysage et de notre 
patrimoine local.
Située à l’entrée de Saint Barthélemy, elle veille, 
sereine et modeste telle une sentinelle sur notre petit 
village. Quiconque gravit ses petites marches en pierre 
découvre un  beau panorama sur les collines et vallons 
environnants.
Erigée en 1750, elle fut consacrée au saint patron des 
pestiférés: Saint Roch, personnage très vénéré de la 
région pour son pouvoir de guérison des maladies et des 
épidémies telle la peste.
La légende raconte qu’une source coulait près d’elle, et 
que son eau soignait les maux des petits enfants.
Comme tout un chacun, on s’était habitué à voir le petit 
édifice et  passer devant sans remarquer les outrages du 
temps sur ses murs et sa toiture.
En 2016, l’ancien maire du village René Serraille lance 
l’alerte, il a remarqué des infiltrations sur la toiture.
C’est le début d’une restauration, et la municipalité 
engage des travaux sur la toiture.
Ce lancement de travaux a déclenché la mobilisation 
d’une poignée de bénévoles qui vont redonner une 
nouvelle jeunesse à ce petit édifice en donnant  
généreusement de l’énergie pour réparer les outrages 
du temps . Et le temps il en faudra car on sait que 
toute restauration nécessite de la patience et de la 
détermination.
L’association Concordia va intervenir en août 2017 sur 
le chantier avec de jeunes volontaires venant d’horizons 
lointains (Europe,Afrique, Asie, Amérique). Un mélange 
de cultures au service de ce beau projet de rénovation…
Les façades extérieures vont peu à peu être reprises, 
chacune à leur tour, 2018, 2019,…
En 2020, il faut s’attaquer à l’intérieur de la chapelle: 
maçonnerie, rejointoiement des pierres…
Les godelons répondent encore présents…
Colette Reynard, au cours de l’année 2021 réalise trois 
vitraux sur les fenêtres refaites par René Serraille.
Joseph Blein reprend la porte d’entrée et restaure l’autel.
Des peintres spécialisés vont ensuite reprendre les 
peintures et les fresques en leur rendant leur éclat 
d’origine pendant l’année 2023.
Gilles Sarda prépare une grille pour l’entrée, et la met en 
place avec Jean-Louis Guillarme.
Pendant ces années, Jean-Paul Martinez réalise le 
chemin de croix sur les planchettes de bois données 
par Gérard Besson. Christian Bruyère refait la clé pour 
le serrure intérieure.
On retient ici la détermination d’une petite communauté 
pour garder son patrimoine local, un bel élan de solidarité 
et de générosité ! 

Un grand merci à tous les bénévoles qui ont œuvré à la 
réalisation de ces travaux !
Madeleine Denis est venue pendant toutes ces années 
ouvrir la lourde porte de bois pour permettre aux 
visiteurs de passage de jeter un œil à l’intérieur.

Question finances : quelques 35 000 euros de 
dépenses compensées par 35 000 euros de recettes 
(aides publiques, sénatrice et CD42 et aides privées 
notamment la Fondation du patrimoine et l’association 
immobilière du village).

C’est le samedi 6 juillet 2024 sous une timide éclaircie 
(certains pourraient évoquer un « miracle ») que 
l’inauguration de notre chapelle s’est tenue après 
plusieurs années de rénovation. La chapelle Saint Roch 
a retrouvé son faste d’antan et est désormais prête à 
ouvrir sa lourde porte au public.
La cérémonie d’inauguration a eu lieu devant de 
nombreux godelons venus pour admirer leur chapelle 
restaurée. Pierre Simone maire du village, entouré de 
ses adjoints et des élus du conseil municipal,  a remercié 
tous les bénévoles qui ont oeuvré pour redonner de 
l’éclat à cet édifice, les artisans ayant participé aux 
travaux, les financiers qui ont accompagné ce projet 
et les élus qui ont répondu présent dont Marianne 
Darfeuille , conseillère départementale, Vice-présidente 
de la CCFE et maire de Feurs, Pierre Véricel, conseiller 
départemental, président de la CCFE et maire de 
Chazelles s/Lyon, Cécile Cuckierman sénatrice.
Monseigneur Bataillé, évêque de Saint-Etienne était 
présent pour cet évènement et a invité les personnes 
présentes à entrer dans la chapelle pour assister à la 
bénédiction de celle-ci. Une émotion toute particulière 
de voir la chapelle ainsi mise à l’honneur.
La cérémonie s’est par la suite poursuivie sous les 
chapiteaux installés pour partager le verre de l’amitié.

La petite chapelle Saint-Roch a retrouvé son éclat 
d’autrefois. Si elle est le témoin de notre histoire locale, 
elle est aujourd’hui l’expression de notre identité 
godelone et en est l’héritage. 
Encore un grand MERCI à tous les bénévoles qui en 
restaurant cette œuvre du passé préservent notre 
mémoire et notre identité locale, et surtout permettent 
que le sens et les traditions ne soient pas dilués dans le 
temps .
Victor Hugo écrivait «  L’avenir est une porte, le passé 
en est la clé » .

Alors n’hésitez pas, prenez le temps de découvrir  ou 
redécouvrir ce modeste édifice en franchissant sa porte 
en bois !
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En 
Bref...

La bibliothèque reprend vie grâce à une équipe de bénévoles  
qui a accepté de s’investir, selon leur disponibilité, afin de 
tenir les permanences du mardi soir de 16h30 à 17h30 et le 
samedi matin de 10h à 11h30, de couvrir tous les nouveaux 
livres et les enregistrer dans la base. 
Merci à Cécile, Nanou, Gilou, Maud, Claude, Jacques, Marie-
Françoise, Delphine, Monique, Florence, Chloé, Isabelle, 
Nicole, Olivia.
Quelques réunions sont organisées supervisées par 
Pierre Simone qui rédige les comptes rendus et Isabelle 
Marjollet, responsable et coordinatrice des échanges avec la 
médiathèque de Montbrison ainsi que Nicole Ressicaud qui 
s’occupe de la bibliothèque depuis de nombreuses années.

Plusieurs projets sont en cours :
- Signalisation plus visible 
- Réaménagement du local
- Lien Framadate pour les inscriptions aux permanences
- Aménagement d’un coin café
- Achat d’une étiqueteuse
- Concours marque page
- Porte ouverte le 25 janvier 2025
- Spectacle marionnette avec  St Martin

Le mardi 15 octobre, Maud et Olivia assurent la permanence 
et Maud a conté des histoires de sorcières aux 25 enfants qui 
l’ont écouté toute bouche ouverte. Certains parents étaient 
aussi là pour les accompagner. Et à cette occasion le local a 
été décoré aux couleurs d’HALLOWEEN.

LA BIBLIOTHÈQUE

Un grand merci à l’équipe municipale pour son 
investissement et son professionnalisme: Flo-
rence Hamman , Ghislaine Robert , Karen Veluire 
qui interviennent à l’école et au péri-scolaire,  
Patricia Collomb au secrétariat de Mairie  et 
Philippe Manin qui remplace Maxime Blanc au 
service technique depuis janvier 2024. 
Nous profitons également de ce bulletin pour 
souhaiter un bon rétablissement et une bonne 
santé à Maxime.

ÉQUIPE MUNICIPALE

N’en perdez pas une miette ! 
L’actualité godelone sous toutes ses formes….

- N’hésitez pas à envoyer votre adresse mail au secrétariat de la Mairie pour recevoir des infos , les comptes-rendus des 
conseils municipaux.
(mairie@saintbarthelemylestra.fr). A ce jour, 210 adresses actives sont recensées par Patricia, notre secrétaire.

- L’application Illiwap , à télécharger sur votre téléphone vous permet de rester en lien avec l’actualité et recevoir les 
notifications de la Mairie ( vigilance météo, travaux, évènements exceptionnels, infos associatives, actualité communale), 
mais aussi les infos des communes voisines, de la Communauté de communes Forez-Est. A ce jour, le compte Illiwap de 
Saint Barthélémy compte 698 abonnés. Cette application est gratuite et respecte l’anonymat de ses abonnés.

- Le site internet de la commune http://www. saintbarthelemylestra.fr  vous donne accès à l’ensemble des informations 
relatives à la vie du village. Un moyen de rester en lien avec l’actualité, la vie des associations, les liens vers les services 
administratifs. Vous trouverez également les comptes-rendus du Conseil municipal.

- Le Petit Godelon, notre bulletin municipal que nous avons à coeur de vous présenter chaque fin d’année et une ou deux 
petites fiches d’infos godelones  distribuées dans l’année, selon l’actualité du village.

- Une démarche plus participative avec les réunions publiques qui nous permettent d’échanger sur des sujets précis qui 
permettent de vous exprimer directement.

- Enfin, l’échange informel au hasard d’une rencontre avec un élu.

Restauration
La statue exposée dans l’Egilse a été restaurée courant 2024 par  Jean-Paul
MARTINEZ, godelon et fervent bienfaiteur du patrimoine religieux communal.  
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CENTRE COMMUNAL D’ACTIONS SOCIALES ( CCAS)
Membres du CCAS :  Pierre Simone, Chrystelle Maligeay, Sylvie Second, Marie-Claire Garin, 
Olivia Séon, Isabelle Marjollet, Béatrice Rodrigues parmi les élus, et Johny Javelot ,
Monique Fayot , Michel Delorme , Nicole Ressicaud , Céline Serraille , Joëlle Serraille.

Le samedi 7 décembre, la bonne humeur était à la fête lors du traditionnel repas de nos 
aînés or-ganisé et offert par le CCAS. Cette année, nos voisins de St Martin nous ont 
accueilli dans leur salle communale.
Autour d’un bon repas préparé par Sébastien Charretier et les desserts délicieux de l’entreprise Guerpillon, nos chers séniors 
ont pu se divertir dans une ambiance musicale et dansante assurée par Margot et Laurine. Les membres du CCAS, les élus, les 
enfants du Conseil municipal et un groupe de jeunes du village ont apporté leur aide précieuse pour faire de ce moment une 
grande réussite et un moment de partage inter-générations. Les enfants de la garderie et Ghislaine ont également apporté leur 
contribution à la fête en illustrant les menus et en préparant des décorations.

Le CCAS propose également des achats de fuel, de granulés bois groupés afin d’offrir des tarifs plus avantageux tout au long 
de l’année.
Enfin, le CCAS ne manque pas d’apporter son soutien à des godelons qui traversent des périodes difficiles.

DEUX ANNIVERSAIRES DE MARIAGE 
SOUS LE SIGNE DU DIAMANT
Deux couples de sympathiques godelons ont fêté cette 
année leurs noces de diamant:

Michelle et Lucien  Delli-Zotti  qui s’étaient dit « oui » le 
20 juin 1964 , Marie-France  et Paul Ferrier le 17 octobre 
1964. 

Un « oui » qui les lie depuis 60 ans , une vie remplie 
d’amour et de tendresse !
Soixante années après, ils ont renouvelé leurs voeux, 
Michèlle et Lucien le 22 juin 2024, Marie-France et Paul 
le 19 octobre 2024 sous le regard attendri de leur famille 
et amis. Quel bel exemple pour nous tous !
Nous leur souhaitons de continuer leur route encore 
longtemps ensemble dans le bonheur et la santé. 

Jean-Paul Martinez, notre godelon passionné d’art 
religieux, a restauré  avec 
minutie et talent deux statues 
de l’église : Sainte Philomène 
et Saint Barthélemy, des 
pièces très abimées par 
l’usure du temps.
Après avoir réalisé le chemin 
de croix de la chapelle Saint-
Roch, il a pris du temps 
pour réparer et redonner un 
nouvel éclat à ces statues. Un 
grand merci à Jean-Paul qui 
, à travers son travail , ravive 
l’esprit de l’art religieux et 
surtout réaffirme l’importance 
du patrimoine culturel et la     

 valeur inestimable de l’artisanat et du bénévolat.

JEAN-PAUL, UN TALENTUEUX 
AMOUREUX DU PATRIMOINE RELIGIEUX

Restauration
La statue exposée dans l’Egilse a été restaurée courant 2024 par  Jean-Paul
MARTINEZ, godelon et fervent bienfaiteur du patrimoine religieux communal.  

Restauration
La statue exposée dans l’Egilse a été restaurée courant 2024 par Jean-Paul
MARTINEZ, godelon et fervent bienfaiteur du patrimoine religieux communal.  

En 
Bref...
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PETIT MARCHÉ HEBDOMADAIRE
Notre petit marché du vendredi matin accueille les godelons et 
visiteurs des communes voisines de 10h30 à 12H. Nous remercions 
toutes les personnes qui fréquentent ce petit marché.

 -  Légumes et fruits , volailles, oeufs , miel, fromage vache et chèvre, 
jus de fruits,…de la « Ferme de Morillon » de Panissières
- Produits vrac, bio et/ou locaux de « L’épicerie de Nelly » 
- Viandes et produits traiteurs du  boucher/charcutier/traiteur « 
Saint Laurent Viandes ».
- le 1er vendredi de chaque mois, jeux de société 
Nous comptons sur vous pour faire vivre ce petit marché !

Commerces

Déjà un an que les bénévoles de L’AFR se mobilisent ! 

Voilà maintenant plusieurs mois que Christiane, 
Christine, Cyril, Florence, Christophe, Marco, Jacqueline, 
Gilou, Gilles, Jean-Marc, Chrystelle, Michèle, Marie-
Claire, Nanou, Nicolas, Patricia, Jean-Pierre, Rémy, 
Sylvie, Philippe, Véronique, Paula, Laurine, Margot, 
Denise et Céline assurent 6 jours sur 7 une permanence 
pour maintenir un service de dépôt de pain et journaux 
pour les godelons.
Le dépôt est depuis quelques semaines sur la place du 
village dans l’espace communal.

Un grand bravo à vous tous qui oeuvrez pour le bien de 
notre village !

COMMERCE ASSOCIATIF

LE MARAÎCHAGE DE RÉMI
Rémi Grenier est en cours d’installation en tant que maraîcher route de Foix. 
Un joli certificat de spécialisation en poche, réalisé à Montravel, il se lance avec 
l’installation d’une nouvelle serre professionnelle et souhaite promouvoir et 
transmettre le maraîchage en agriculture biologique. 

NOUVEAU SUR LA PLACE DU VILLAGE 
Le jeudi soir un Food Truck de 17h30 à 21h
Event Break
Tacos, Pasta carbonara, Panini, Burger, Nuggets, ….
eventbreak.eatbu.com
eventbreak42 sur Instagram
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Nom Activité Nom du commerçant / artisan Adresse Tél
COMMERCES

Guerpillon Pâtissier-chocolatier-
traiteur Bruno GUERPILLON ZA Lestra 04 77 28 59 77

La Grange concept Restaurant CHARRETIER Sébastien 44 chemin de la garon 06 58 18 53 85

Les Uns les Z’hotes Chambres et table 
d’hôtes Marie-Christine VALLET - Johny JAVELOT chemin Deschosses 09 81 31 88 77

Perfect Wines 
and Food Agency

Commerce détail de 
vins Thierry BACCI Route de Bessoles 06 95 65 56 11

Portage de repas Service à domicile Céline CHARRIERE Coursière de Zigaud 07 63 05 11 82

Raconte-moi une Chèvre Produits fermiers Sylvie LE LOUVETEL - Magali DUBOIS Chemin de Montviel 04 77 26 0874

Ste Laurent Michel Cuisinier-traiteur Laurent MICHEL Route de Bessoles 06 76 61 46 37

ARTISANAT et ENTREPRISES
L’art Oseur 

Artiste Peintre Et Sculpteur Julie ARGOUSE Rue du relais de poste 04 77 28 56 01

Atelier Tit Fleur Bonheur Christelle MICHALET Route de Foix 07 58 32 98 78

Carrelage Michel CHEVRON Chemin des Platières 06 71 86 95 82

Cie Les Pas Sages
Théâtre & Clown-théâtre
spectacles et ateliers

Jean-Claude VIOU Chemin de Traverse 06 87 10 84 28

Creatrice De Bijoux En Crin De Cheval Némisko GRENIER Route de Foix  07 87 32 40 66

Cuisiniste/Amenagement Interieur/Agencement Thibaud CHIRAT Chemin de Traverse 06 22 15 51 62

Editions - Imprimerie Benoit AUBIN Allée des Marronniers 09 53 93 85 67

Elevage Familial Professionnel Pascal DUPERRET Route de Lestra 06 62 81 97 30

Emaneo Guillaume RITOUET Route de Bessoles 04 27 35 51 57

Essence Esthétique Soins esthétiques à domicile Route de Bessoles 07 81 96 41 08

Formateur Auto- Construction De Yourtes Simon BIGUET Route de Foix 06 52 52 80 21

Coaching En Psychologie Positive
Formation Rh Management Jean-Claude VIOU Chemin de traverse 06 87 10 84 28

Gaïa Striga - Art thérapie sauvage
Danse libre et danse orientale libre Gaëlle NOGIER Route de Foix 06 68 86 15 28

Garage Lestra Automobiles Amalric BLANC ZA Lestra 09 81 32 94 58

Mandataire Immobilier Reseau Bsk Immobilier Jimmy GOUGAUD Chemin de Deschosses 06 71 10 50 17

Maraichage/Marechal-Ferrand Rémi GRENIER Route de Foix 06 85 37 79 82

Menuiserie Philippe MACQUIGNON Coursière de Zigaud 04 77 28 59 04

Modelage Mécanique Concept numérique Bessoles 04 77 27 21 69

Nutriconsult
 Diététicienne consultante collectivités et entre-

prises
Aude FROGER Route de Bessole 06 23 07 54 04

Professeur De Yoga Némisko GRENIER Route de Foix  07 87 32 40 66

Reflexologie Plantaire-Bien-Etre Maud PESCHANG Séance à domicile 06 43 70 54 68

SO TERTIAIRE
Electricité-Climatisation-Chauffage-Plomberie Steven OLIVIER Route de Bessoles 06 19 73 67 63

Tissage Denis GACON Route de Lestra 04 77 28 52 68

Travaux Agricoles Tp Sylvain VERNAY Chemin de Bonnefond 06 66 25 01 35

Travaux Bâtiment (tous petit travaux) Armando Rodrigues Route de Feurs 06 74 09 63 14
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Nos Petits Godelons

« LESTRALALA », 
NOTRE MICRO-CRÈCHE INTER-COMMUNALE
La micro-crèche « Lestralala »  de gestion associative  est ouverte depuis 
septembre 2023 .
Elle accueille 12 enfants par jour,  avec la possibilité d’en recevoir 2 de plus sur des 
temps courts, du lundi au vendredi de 7h30 à 18h30. Les petits ont entre  2 mois 
et demi et 6 ans.
Un accueil péri-scolaire est possible les mercredis et pendant les vacances 
scolaires suivant les disponibilités.

Les petits bouts de chou sont confiés à une équipe composée d’une auxiliaire 
puéricultrice et de 3 aides-auxiliaires  sous la direction de Maud Teste, infirmière 
puéricultrice : une équipe sympathique, dynamique et professionnelle qui permet 
aux enfants d’évoluer dans une ambiance familiale et sécurisante  .
A la limite des deux villages, l’environnement est calme  et les locaux tout neufs 
offrent un cadre très agréable.
 Dans l’esprit du projet inter-communal, des actions sont menées avec des 
partenaires locaux :
- Les bénévoles de la bibliothèque de St Martin Lestra viennent animer le temps du 
conte  une fois par mois et des échanges de livres ont lieu régulièrement.
- Un partenariat avec la MJC ULV pour les séances de baby-gym du mercredi.

Enfin, les activités diverses et variées proposées à l’interne permettent aux bambins 
de se sentir comme à la maison et de s’épanouir, chacun à son rythme. Des temps 
festifs avec les familles sont aussi l’occasion de partager un bon moment avec les 
parents, les grands-parents,..

Une belle réussite pour nos deux communes : offrir aux habitants un service de 
proximité dans un bel environnement pour « chouchouter » nos chers petits !

NOTRE ÉCOLE PUBLIQUE
- Les 3 classes ont participé au dispositif « Ecole et cinéma », ils ont 
visionné 2 ou 3 films au cinéma de Feurs.

- Le thème de l’année était L’ARBRE .

- Tous les élèves ont eu une intervention de France Nature 
Environnement en classe sur ce thème ainsi qu’une intervention à 
l’Ecopôle du Forez à Chambéon.

- En février, les élèves de la maternelle jusqu’au CE2 ont eu un 
spectacle de planètes mômes « Il était une fois la forêt ».

- Tous les élèves sont allés à St Georges en Couzan pour réaliser 
le parcours pieds nus dans la forêt et en fin d’année scolaire toute 
l’école a fait la Rando de la Belette à Ste Agathe en Donzy pour y 
découvrir différentes essences d’arbres.

- En avril les élèves ont eu la joie de créer de jolies œuvres éphémères 
avec des kaplas dans la salle verte.
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Nos Petits Godelons

- Les 3 classes de l’école se sont engagées dans une démarche 
de création artistique qui a été finalisée par une représentation 
sur scène d’une chorégraphie dans le cadre des rencontres 
USEP Danse qui ont eu lieu au théâtre de verdure à St Marcel de 
Félines. Les élèves ont été tour à tour danseurs et spectateurs. 
Ils ont participé à différents ateliers autour de la danse. 

- Les élèves ont participé à des rencontres USEP, gym, lutte, 
Rugby, jeux de coopération, Ultimate, orientation…
- Nous avions cette année 3 éco délégués Mickaëlla, Malo et 
Sloan; ils ont contribué à sensibiliser leurs camarades aux éco 
gestes, 55kg de piles ont été récoltées avec « Electriciens sans 
frontière » pour électrifier un village au Sénégal .
Les cartouches d’encre sont toujours récupérées à l‘école.

Toute l’équipe remercie les godelons pour leur soutien à l’école.

Lydie Serna, Jennifer Reynard et Martine Heurtier,
les trois enseignantes
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Associations

2024 a été encore une année riche en manifestations :

• Loto des godelons du dimanche 10 décembre 2023 
Il fut encore une réussite. Parmi les nombreux lots, il y avait 
un vélo électrique, une machine à café etc… 
Le loto a eu lieu à la salle d’animation de Saint Martin Lestra 
étant donné que les travaux de la salle des fêtes de Saint- 
Barthélemy Lestra n’étaient pas achevés. Pour 2025, les 
inconditionnels du jeu peuvent noter la date du dimanche 
14 décembre 2025.

• Le deuxième Festival les Folies Godelonnes du samedi 4 
mai 
Cette année, le comité a inauguré en organisant le marché 
des brasseurs au nombre de quatre qui a permis de découvrir 
des bières artisanales fabriquées dans notre région. La 
chasse à la bière a été maintenue. Pour cette occasion, 1300 
plaquettes de bois ont été cachées dans la nature sur un 
parcours de 8 km autour du village. Ces plaquettes étaient 
ensuite échangées contre des jetons que les festivaliers 
pouvaient consommer auprès de la buvette, brasseurs et 
food trucks. Seules les personnes retrouvant la plaquette 
d’or, d’argent et de bronze avaient pour récompense un lot. 
A noter, cette année, seule la plaquette d’argent n’a pas 
été trouvée. Toute la journée a été animée par six groupes 
de musiciens qui ont joué jusqu’au bout de la nuit malgré 
le mauvais temps. Bravo à  : Madysand, New Old Kids, 
Shockwave, Ambre,Krakens et Krystalize.
Ce festival a été une réussite, il y a eu de bon retours et donc 
le comité a décidé de réitérer cette manifestation le samedi 
17 mai 2025.

• La chasse aux œufs du lundi 1er avril
Cette année, les enfants ont été plus nombreux pour 
rechercher les 600 œufs cachés par les bénévoles autour et 
sur la place du village. Les parents ont apprécié le nouveau 
parcours pour les enfants de 2 à 4 ans qui s’est tenu au parc 
de jeux.Tous les enfants ont été récompensés avec un petit 
panier plein de chocolats.
Prochaine date le lundi 21 avril 2025

• Le pique-nique des Godelons du samedi 1er juin
Le soleil était au rendez-vous. Les godelons ont été présents 
avec des paniers bien garnis qu’ils ont partagés avec leurs 
voisins de table. Pendant l’après-midi, jeux de société, 
boules de pétanque étaient de sortie, tout ça dans une 
bonne ambiance. La soirée s’est clôturée avec un jambon au 
foin accompagnée de pommes de terre cuits à la chaudière. 
Prochaine date le samedi 31 mai 2025.

• Le concours de pétanque du vendredi 26 juillet
Malheureusement, la date du 13 juillet n’a pas pu être 
maintenue à cause de la météo capricieuse. Nous avons 
dû le reporter 15 jours plus tard. Malgré la trentaine de 
doublettes ce jour là, le comité a eu des retours positifs de 
cette soirée avec un joli coucher de soleil au stade de foot.
Retenez la date dimanche 13 juillet 2025.

• La fête du village du vendredi 6 au dimanche 8 septembre
La soirée moules/frites a été une très grande réussite avec 
plus de 300 repas servis. YANN SYLVER toujours fidèle à 
ambiancer les convives avec son karaoké. 
Le samedi après-midi, 6 équipes se sont affrontées sur 8 
épreuves pour les jeux Inter Godelons. Le soir, malgré la 
pluie, les jeunes et les moins jeunes ont dansé jusqu’à 2h30 
du matin.
Le dimanche matin, les chasseurs étaient présents pour 
déguster la soupe aux choux suivie du discours du maire. 
La municipalité a offert le vin d’honneur à la population 
accompagnée de « L’HARMONIE L’ESPERANCE ». 80 
sautés de porc avec gratin de pommes de terre ont ravi les 
personnes présentes. 
Cette année, un concours 
de boules carrées a été 
proposé. Durant cette 
nouvelle manifestation, 
nous avons pu entendre 
des fous rires jusqu’au 
bout de la place. 
A noter tout le week-
end, baby karting, pêche 
aux canards, château 

COMITE DES FETES DE ST BARTHELEMY LESTRA 
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Associations

RAPPEL DES DATES POUR 2025 : 
• lundi 21 avril : chasse aux œufs.
• samedi 17 mai : chasse à la bière et Festival les Folies Godelonnes.
• samedi 31 Mai : pique-nique des Godelons.
• dimanche 13 juillet : concours de pétanque
• du vendredi 12 au dimanche 14 septembre : fête du village.
• dimanche 14 décembre : loto des Godelons.

Certains membres du bureau ne pourront pas renouveler leur mandat pour 2025.
APPEL A CANDITATURES
N’hésitez pas, venez nous rejoindre, plus nous serons nombreux plus nos manifestations seront attractives. Joie et bonne 
humeur assurées.
Réunissons ensemble nos idées et dynamisons encore plus notre village.
Merci encore à tous les bénévoles qui nous ont aidés sur toutes les manifestations.
Nous vous donnons rendez-vous sur nos manifestations et présentons à toutes les Godelonnes et tous les Godelons, une 
bonne et heureuse année 2025.

Nicolas TISSEUR président – Stéphane SERRAILLE vice-président - Edmonde MICHEL trésorière
Jean-Louis GUILLARME trésorier adjoint – Céline TISSEUR secrétaire – Sandrine BESSON secrétaire adjointe

ainsi que tous les membres du COMITE DES FETES.
Tél.06.63.58.60.70 - cdf.stbarth@free.fr – Facebook : cdf st Barthelemy Lestra

gonflable ont permis aux enfants de profiter de la fête.
Nous voulons remercier les nombreux bénévoles ainsi que les visiteurs qui 
étaient présents. 
Merci encore. 
Rendez-vous les 12/13/14 septembre 2025.

C'est reparti ! Le Club des Jeunes redémarre pour une nouvelle année.
Nous comptons actuellement 13 membres âgés de 16 à 20 ans. L’année dernière nous avons réussi à organiser une année 
pleine de solidarité et d’initiatives. Parmi nos événements : un saucisson chaud patates, une distribution de muguet le 1er mai, 
une fête du village avec distribution de brioches, qui s’est conclue par un bal des jeunes, ainsi qu’une vente de gaufres. Nous 
vous remercions sincèrement pour votre présence. C’est grâce à vous que ces événements ont été possibles !

Cette année, un nouveau bureau a été élu :
Co-présidents : Léana BERTHET et Gontran BERTRAND
Co-trésoriers : Loélia GAGNIERE et Yanis JEAN
Co-secrétaires : Alycia DELORME et Elias VERNAY

Nous continuerons nos manifestations traditionnelles, 
les dates précises vous seront communiquées très 
prochainement. Nous espérons vous voir nombreux et 
en pleine forme pour cette nouvelle année !

Nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année!

Le Club des Jeunes

LE CLUB DES JEUNES

DATE IMPORTANTE
DIMANCHE 2 FEVRIER 2025 à 10h00 
à la salle du presbytère pour notre 
Assemblée Générale
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CE QUI S’EST PASSÉ CETTE ANNÉE   

- Dépôt de pain associatif : Suite à la fermeture en 2023 
du bar où l’on pouvait acheter le pain, l’association a mis 
rapidement en place une permanence dépôt de pain/
journaux  avec le soutien de la mairie de St Barthélémy 
dans la salle du presbytère. Depuis le 31 octobre 2023, les 
bénévoles se relaient chaque matin du mardi au dimanche 
pour une vente de pain très appréciée. 

- Réveillon 2023 : 

La soirée du réveillon a débuté sous une ambiance festive 
et chaleureuse.

La salle très bien décorée, créait un cadre idéal pour célébrer 
la nouvelle année.
L’animation dynamique et conviviale était assurée par 
Aurélie et Jérôme Arnaud.
La piste de danse était le point central de la soirée avec des 
danses en lignes et autres, jusqu’au petit matin.
Sylvain Chirat restaurateur du « Beau Séjour » à Villechenève 
a servi un excellent repas  et préparé la soupe à l’oignon qui 
fut appréciée par de nombreux convives.
On se retrouve le 31 décembre 2025 !      
Renseignements et réservation auprès de Céline TISSEUR: 
06.65.45.76.94

- Arts créatifs : Familles Rurales 
a inauguré un musée éphémère le 
23 mars 2024 avec des artistes 
des 2 Lestra, ainsi que les écoles. 
Ils ont été nombreux  à exposer 
leurs œuvres dans des domaines 
très diverses et riches. Il y a eu 
une forte affluence pour une 
première. Une nouvelle édition 
est prévue en 2026 pour exposer 
les talents des 2 villages.

- Troc plantes : Dimanche 7 avril 2024 : Une belle réussite 
sous un soleil agréable. Plus d’exposants et de visiteurs que 
les autres années. La conférence sur la permaculture de 
Rémi a été appréciée. 

ASSOCIATION FAMILLES RURALES DES « 2 LESTRA »
Notre association Familles Rurales, basée sur les communes de SAINT MARTIN 
LESTRA et SAINT BARTHELEMY LESTRA, a pour ambition d’agir en faveur des 
familles sur ce territoire rural, avec des valeurs humanistes telles que l’entraide, 
la solidarité, la convivialité et l’échange. Nous, bénévoles, proposons tout au 
long de l’année des activités, animations, manifestations adressées à tous les 
âges.

Troc plantes avril 2024

Bureau :
Présidente : Céline TISSEUR
Vice-présidente : Raymonde DAMIEN
Trésorière : Gwendoline EDOIRE
Secrétaire : Brigitte LARGE 
Secrétaire adjointe : Annie BOMBOURG
Responsable Centre de Loisirs : Aurélie BASTIDE
Contact: afrstbarthstmartin@free.fr

Agenda à venir 2025 :
Assemblée Générale : Dimanche 16 mars 10H00 à la salle du presbytère à St Barthélemy Lestra 
Conférences Huiles essentielles : Jeudi 27 mars 18h sur la trousse anti-stress à St Barthélemy Lestra
Troc Plantes : Dimanche 13  Avril de 10h à 12h à St Martin Lestra
Fête des mères : Dimanche 25 Mai à 10h à St Barthélemy Lestra
Après-midi détente Seniors : Mercredi 18 juin à 14h30 à St Martin Lestra
Réveillon du jour de l’an : Mercredi 31 Décembre à St Martin Lestra
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- Fête des mères : Dimanche 26 mai 2024. 60 roses ont été 
distribuées aux Mamans,
Punch et autres boissons ont été offerts par la municipalité 
de St Martin. 

- Conférence Huiles essentielles : 20 juin 2024. La trousse 
de l’été nous a été présentée 
par Amandine Scalla du 
magasin Aromasanté de 
Feurs.
Cette conférence a eu un 
vif succès et a permis 
à chacune de découvrir 
les vertus de quelques 
huiles essentielles et de 
trouver rapidement l’huile 
essentielle la mieux adaptée 

à ses besoins. En diffusion, sur la peau, en usage interne, 
dans le bain, en massage ou en inhalation.
Prochain atelier en mars 2025 sur le thème du stress.

- Récréactivi’thé : Une dizaine de personnes se réunissent 
pour tricoter, papoter, crocheter,  autour d’un thé, d’un café... 
c’est le mardi en alternance de 14h à 16h ou 20h à 22h à la 

bibliothèque à St Martin Lestra, le planning est affiché sur 
la porte.
Contact : Christiane ROCHE : 07-85-34-41-37 ou Nicole 
RESSICAUD : 06-28-97-72-25

- Après-midi détente Mercredi 17 Juillet : Comme chaque 
année, Familles rurales et 
le club de l’amitié de St 
Barthélémy ont organisé 
un après-midi détente à 
la salle d’animation de 
Saint Martin Lestra. Au 
programme chansons, 
danses, jeux animés par 
Dominique POUDE. Une 
cinquantaine de personnes 
des 2 Lestra ont apprécié 
ce moment de convivialité 
autour de boissons et pâtisseries maison.

- Location de vaisselle : Couverts, verres, assiettes, tasses, 
coupelles, coupes à champagne, percolateur … Pour tous 
renseignements: Sylvie PROTIERE 06-75-03-04-11                   
 

La Directrice Amanda ROCLE 
et ses équipes d’animation 
confectionnent à chaque 
vacance des programmes 
variés et amusants !

Cette année encore, divers thèmes, activités et sorties ont 
été proposés tels qu’une sortie au zoo, une nuitée au centre 
avec Escape Game, une initiation à l’école de cirque, …

Février : Les ours polaires & les petits esquimaux
Avril : Le cirque s’invite au Centre
Juillet :
semaine 1 : Le tour du monde
Semaine 2 : Voyage interstellaire
Semaine 3 : Les Jeux Olympiques
Octobre : Halloween…. 

2 groupes : 3-7 ans et 7-12 ans
 avec des activités adaptées à l’âge des enfants

Pour rappel, le centre de loisirs 
des 2 Lestra c’est :
une inscription à 16€/jour max et 
des horaires d’ouverture 
de 7h30 à 18h !!!
Ouverture chaque 1ere semaine de 
vacances (petites vacances sauf 
décembre) et 3 semaines en juillet

Nous remercions sincèrement 
les bénévoles de l’association, 
les salariés et principalement 
les Mairies de Saint Martin Lestra et Saint Barthélémy 
Lestra qui nous soutiennent d’année en année aussi bien 
financièrement que dans notre quotidien.
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Les membres de l’association Familles rurales des 2 
Lestra vous souhaitent leurs meilleurs vœux pour la 
nouvelle année. Merci pour tous les moments déjà 

partagés mais surtout ceux à venir...
Pour toutes questions ou renseignements : 

afrstbarthstmartin@free.fr



Des news de la MJC ULV, une mjc qui bouge et qui rassemble ! 
De Janvier à Juillet, les diverses activités de la MJC 
Union Lestra Valeille ont fait leur vie. Entre la marche 
Godelonne en Mars (exceptionnellement faite à Valeille), les 
représentations de théâtre en Mai, les divers galas (danse 
et gym) en Juin ainsi que les nombreuses compétitions de 
gym, on ne s’est pas ennuyé…

Une nouvelle saison a donc démarré en Septembre et il y a 
du neuf à la MJC…
Une apprentie en BPJEPS AGA est venue rejoindre les rangs 
de la Gym : nous sommes ravis d’accueillir Jade GARNIER 
qui va apprendre petit à petit le métier d’animatrice sportive.
Une page se tourne pour la danse contemporaine avec le 
départ de Clotilde THOLY qui s’est envolée vers d’autres 
projets. Nous accueillons avec enthousiasme Magaly 
PEYRON, professeure diplômée, qui dispense les cours de 
danse latino (“girly” pour les enfants, qui mélange plusieurs 
types de danse : salsa et bachata en couple et individuel 
pour les adultes). 
La Zumba a également fait son grand retour à l’ULV, 
plébiscitée et réclamée par nombre de nos adhérents depuis 
quelques années. Ainsi, c’est plus d’une trentaine d’entre 
eux qui viennent chaque lundi se défouler sur de la musique 
rythmée aux accents exotiques… 
Avant les vacances, les danseurs et “zumbers”, petits et 
grands, ont d’ailleurs fait une séance spéciale Halloween : 
en costumes, sans oublier les bonbons et sablés effrayants !

Cette saison, vous pouvez également venir faire du 
renforcement musculaire tout en douceur et à votre rythme, 
en prenant soin de votre corps, avec la nouvelle activité 
“Renfo’Zen”. Maryse GONCALVES, notre professeure, assure 
ces cours les mercredis soirs à Valeille et les vendredis 
matins à St Barthélemy L.

Faute de participants, l’activité Robotique proposée aux 
ados le mercredi après-midi a dû se mettre en pause. De 
même que la troupe adulte de l’activité théâtre, “La Muse 
Théâtre”, formée depuis de nombreuses années et mise en 
scène par Guy GIROUD. En revanche, une nouvelle troupe a 

vu le jour : “Les Art’wist” composée de (jeunes) adultes, qui 
poursuit la tradition de jouer aux alentours et transmettre 
de la bonne humeur à chaque représentation. Alors, restez 
attentifs !!

Si vous souhaitez des informations concernant les activités 
de la MJC ULV, vous pouvez les retrouver sur notre site 
internet (www.mjc-ulv.com) ou nos réseaux sociaux 
(Facebook, Instagram et Tik Tok). Pour toute demande 
d’informations complémentaires, n’hésitez pas à nous 
contacter par mail à mjculv42@gmail.com ou par téléphone 
au 06 50 56 47 02.

Pensez à regarder notre agenda et à guetter les réseaux pour 
retrouver toutes les dates de nos prochaines manifestations !!
On vous attend nombreux pour partager avec nous de 
chouettes moments de Sport, de Culture et de Convivialité !! 

Alisson LEBROT et Elodie MICHEL, administratrices
Le Conseil d’Administration de la MJC ULV : 
Membres de droit :  
Mairie de ST BARTHELEMY LESTRA
Mairie de ST MARTIN LESTRA
Mairie de VALEILLE
Association Départementale des MJC de la Loire (ADMJC42)

Chaque adhérent peut demander à assister à un CA pour 
soumettre un projet, après accord d’un des co-présidents.

Co-présidents : 
Cloé PONCET-ODIN, Alisson LEBROT, Jacques HOSTIN
Trésorières : 
Laurence BOUCHET, Louise MINJARD, Sophia MAMOUNI
Secrétaire : Pauline MICHEL - adjointe : Agnès MICHEL
Membre du bureau, responsable communication :
Elodie MICHEL
Membres du bureau : 
Claude ESSERTAIZE, Bernard CHAIZE, Gérard MICHEL
Administrateurs : 
Georgette POYET, Martine HEURTIER, Gérald SEON, Georges 
FERRIER, Amandine MILAN, Coralie FLOWER, Eliane 
DURAND, Annie BOMBOURG, Maëlle SERVY.

MJC Union Lestra Valeille
295 Route de Bessolle - Salle Laÿs

42110 St BARTHELEMY LESTRA
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Les Noces d’or du FAEP

Pour organiser tout ça, des membres tout beaux et (presque) 
tout neufs :
Olivia Séon et Amélie Quintin (co-présidentes)
Florence Lambert Coursimault et Pauline Meier (co-
secrétaires)
Florence Berrier et Raphaëlle Gougaud (co-trésorières)
Solène Cascina, Charline Aranda, Martine Heurtier, Augustin 
Poncet, Emeline Bourrat, Maud Peschang : 
12 membres très actifs !
Une petite mention très particulière aux membres qui nous 
quittent cette année après avoir œuvré longtemps avec 
nous, pour les enfants : Amélie Flodrops et Aurélie Chavand

Et toujours plein de beaux projets pour les enfants, comme 
ceux déjà réalisés : le voyage scolaire, le parcours pieds nus 
« Lou pié déchô », les animations sur les arbres, et ceux 
dans les tuyaux : le cirque, le spectacle Val Grangent… 
…financés par les manifestations que vous attendez tous 
avec impatience !

Vente d’huîtres et foie gras = vendredi 20/12/2024
Carnaval = samedi 15/03/2025

Vente de viennoiseries = dimanche 13/04/2025
Vente de fleurs et plants = mardi 06/05/2025

Vente de saucisses barbecue = vendredi 06/06/2025
Kermesse et 50ans du FAEP = samedi 05/07/2025

Vide grenier = dimanche 28/09/2025
AG et verre de l’amitié = samedi 11/10/2025
Vente de calendriers = dimanche 16/11/2025

Et n’oubliez pas, le FAEP, Foyer des Amis de l’Ecole Publique, 
n’est pas ouvert qu’aux parents d’élèves mais à tous 
Godelons et Godelonnes !

Alors si vous voulez nous rejoindre, ou simplement nous 
donner un coup de main lors de nos manifestations, 
n’hésitez pas à nous contacter : faep.stbarth@free.fr

Vous êtes invités ! 

- Ben alors, t’étais où ?
- Comment ça, « j’étais où » ?- Ben oui, pour les 50 ans du FAEP !- J’étais pas là… Et toi, t’y étais ?

- Non plus…
-Du coup, qu’est-ce qu’on fait…?

Du coup et bien… Vous ? on ne sait pas encore, mais nous : on sait !C’est vrai que 50 c’était pas mal, 51 c’était bien, mais vous allez voir, 52 ce sera encore mieux !!!
Et comme on vous a un peu raté pour fêter nos 50, non, 51 ans, et qu’on aimerait vraiment que TOUT LE MONDE soit là, on vous donne dès aujourd’hui rendez-vous le

SAMEDI 5 JUILLET 2025 
pour une super Fête-Kermesse-Grande tablée, festive pour fêter (enfin !) comme il se doit, notre demi siècle +2 ! 
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SOCIÉTÉ DE CHASSE COMMUNALE DE 
SAINT-BARTHÉLÉMY-LESTRA
Pour la saison 2024/2025 notre Société compte 22 
adhérents.
Il n’y a pas eu de prélèvement de sanglier de fait depuis le 
début de l’ouverture.
La population de chevreuil reste stable.
Pour le lièvre la saison s’annonce meilleure que l’année 
passée, quant aux faisans, perdrix et lapins ces espèces se 
font plus rares malgré quelques nichées de faisans cette 
année.

Les chasseurs aident les agriculteurs de la commune  à 
lutter contre les ragondins car ils provoquent des dégâts 
dans les maïs et les étangs.

Quelques battues aux pigeons sont réalisées dans la saison 
à la demande des agriculteurs.

Le président et ses adhérents remercient les propriétaires 
de terrains de leur fidélité.

Composition du bureau 
Président : Florian GARDON
Trésorier : Ludovic COLLOMB
Secrétaire : Corentin POIRON

Les chasseurs vous adressent à toutes et tous leurs 
meilleurs vœux pour l’année 2025.

Le 11 Novembre, nous avons participé 
aux commémorations sur les 3 communes
Le 12 Janvier nous avons dégusté la 
galette des rois, toujours très appréciée.
Le Dimanche 17 Mars à Virigneux a 
eu lieu une messe du souvenir aux 
anciens d’A.F.N, dépôt de gerbe et 
commémoration.
Le 19 Mars nous nous sommes rendus 
à St Etienne dès 8h30 puis à St Martin 
Lestra à 11h00 pour un dépôt de gerbe 
et enfin à St Barthélemy Lestra à 11h30 
où s’est déroulée la commémoration 
officielle.
Le 08 Mai, un dépôt de gerbe à 10h30 a 
eu lieu à St Barthélemy Lestra suivi de 
la commémoration officielle à St Martin 
Lestra à 11h30.
Dimanche 04 Avril, le comité et les 
personnes inscrites se sont rendus au 
cabaret Le Moulin Bleu à Thiers pour une 
sortie.
Le 27 Juin, journée détente ! Un bon 
repas au restaurant de Salvizinet suivi de 
diverses activités : jeux, pétanque,… 

Enfin le 10 septembre, nous avons 
participé à une réunion de secteur.

Depuis notre assemblée en 2023, nous 
avons déploré 3 décès :
Madame Hélène BERTHOLON le 12 
Janvier à l’âge de 84 ans
Monsieur Pierre DUMAS le 06 Août à 
l’âge de 91 ans 
Monsieur Jean-Claude THION le 15 Août 
à l’âge de 88 ans
Nous ne les oublions pas comme tous 
ceux qui nous ont quittés …

Nous remercions, pour leur présence, 
la société de musique, nos sapeurs-
pompiers, les enfants de l’école publique 
avec leur enseignant ainsi que les élus 
lors des cérémonies au monument aux 
morts et les enfants du conseil municipal 
de Saint Barthélemy.
Merci également aux communes qui 
nous accompagnent toute l’année.

Passez de bonnes fêtes de fin d’année et 
meilleurs vœux pour 2025.

LA FNACA
N’hésitez pas à venir lors des 
commémorations pour partager ce 
moment

Comite De Saint-Martin Lestra, Saint-Barthelemy Lestra Et Virigneux

FEDERATION NATIONALE DES ANCIENS COMBATTANTS 
D’ALGERIE, MAROC ET TUNISIE
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CLUB RENCONTRE ET AMITIE
Les membres du club rencontre et amitié 
sont toujours contents et joyeux de pousser 
la porte les premiers et troisièmes mercredis 
du mois pour se retrouver à partager un 
agréable après-midi  détente , jeux divers, 
collation et bonne humeur.
Nous avons une pensée particulière pour 
notre doyen Henri Bonhomme décédé,
Nous vous invitons à nous rejoindre sans 
limite d'âge, vous serez les bienvenus pour 

un après-midi détente, repas de noël et 
anniversaires, galettes des rois, un repas au 
restaurant.
En novembre nous organisons notre 
choucroute annuelle dans une ambiance 
amicale,  festive et bien animée.

Joyeuses fêtes à toutes et tous

ETOILE SPORTIVE SECTION BOULES SAINT BARTHÉLEMY LESTRA
Une nouvelle année vient de s’écouler 
avec le même nombre de licenciés (23).
Mais cette année a été un bon cru au 
niveau des résultats. En effet, nous avons 
porté haut les couleurs de notre club au 
niveau départemental et national.

- En éliminatoire des AS (Association 
Sportive : rencontre entre club avec 
plusieurs ateliers en point et tir et des 
parties traditionnelles) :
Après des victoires contre Nervieux, 
St Germain Laval, Riorges et Briennon 
étalées sur 2 week-end, notre club 
représentait la Loire pour les 16° de 
finale du Championnat de France des AS 
à Ste Sigolène contre le club rhodanien 
de St Priest.
La confrontation a été indécise jusqu’à 
la fin mais malheureusement nous avons 
dû rendre les armes mais les joueurs 
peuvent être très fiers de ce parcours.

- En double mixte : Michèle MALIGEAY 
et Martial ROCHE ont fini dans les 2 
premières places de la Loire (sur 64) 
et ont représenté le département au 
Championnat de France à Cabestany, 
près de Perpignan. Après plusieurs 

parties gagnées, ils se sont inclinés en 
1/4 de finale finissant donc dans les 8 
meilleurs équipes de France dans leur 
division.

Félicitations à tous pour avoir porté haut 
les couleurs de St Barthélemy en dehors 
de notre département.

Comme chaque année, des soirées 
ouvertes à tous seront organisées à 
partir des mois de Mai-Juin 2025, où 
peuvent se retrouver les habitants du 
village pour passer un moment convivial 
(parties de boule, pétanque, cartes, …) 
et autour d’un repas. Elles permettent 
notamment d’initier grâce aux licenciés, 
les personnes désirant découvrir la 
boule Lyonnaise.
Les dates vous seront communiquées 
ultérieurement.

Les personnes de tout âge souhaitant 
participer au Sport Boules sont les 
bienvenues, n’hésitez pas à nous 
contacter.

On vous souhaite une bonne et heureuse 
année et peut-être à bientôt sur un jeu 
de boules.

COMPOSITION DU BUREAU
Président :
Franck ROCHE    
Tél : 06 80 92 78 63
Vice-Président :
Bruno ROCHE
Tél : 04 77 28 58 17
Secrétaire : Martial ROCHE
Vice-Secrétaire :  Jean Louis DENIS        
Trésorier :  Sébastien VERCHERAND
Vice-Trésorière :   Michèle MALIGEAY

Malgré son faible effectif, l’Harmonie a assuré un maximum 
de services pour nos communes (cérémonies, fête des 
classes, apéritif-concert pour nos différentes fêtes des deux 
villages). 

Lors de notre célébration de la Sainte Cécile, la médaille du 
centenaire de l’harmonie, fondée en 1923, a été remise par 
le Président de la Fédération Musicale de la Loire. 

Comme chaque année, nous assurerons toutes les 
manifestations officielles et festives ainsi que tous les 
services demandés par les diverses associations. 

Nous souhaitons remercier pour leur générosité, nos deux 
municipalités, nos membres honoraires ainsi que tout 
les amis et anciens de la 
musique. 

Nous cherchons toujours à 
renforcer nos rangs et serions 
heureux de vous accueillir les 
mardis à 20h30 dans notre 
salle de répétition, au centre 
culturel de Saint Martin Lestra 

HARMONIE « L’ESPERANCE » ST MARTIN- ST BARTHELEMY LESTRA



I) Le centre de secours
Cette année, plusieurs modifications ont eu lieu au sein de 
notre effectif.
Nous avons tout d’abord eu un recrutement très fleurissant, 
avec la venue de 6 nouvelles recrues  dont 4 femmes et 2 
hommes. Ils sont actuellement en cours de formation.
Cependant, grâce aux nouveaux décrets, ils sont 
opérationnels pour sortir en VSAV suite à leurs deux 
semaines de formation de secourisme. Et prochainement 
nous espérons les voir dans le camion-citerne pour 
l’incendie.
Nous sommes heureux de les accueillir, et nous leur 
souhaitons la bienvenue. 
Cette année est aussi marquée par plusieurs départs. Cet 
engagement demande beaucoup de temps libre et une 
certaine rigueur, ce qui n’est pas toujours compatible avec 
les aléas de notre vie privée. 
Nous souhaitons une bonne continuation à Rémi COTTANCIN 
et Joris VIAL Joris qui mettent un terme à leur engagement. 
Nous les remercions pour leur investissement et leur 
dévouement auprès de la population, durant ces nombreuses 
années.
Kévin CHARRETIER a quant à lui décidé de mettre entre 
parenthèse son activité de sapeurs-pompiers volontaire sur 
une durée indéterminée.
Enfin une modification notoire, au sein de notre caserne. 
Après de nombreuses années comme adjoint au chef de 
centre, l’adjudant-chef Gilles COTTANCIN a laissé sa place 
à l’adjudante-cheffe Aurélie CHAVAND, déjà très impliquée 
au sein de la caserne et du SDIS. C’est avec plaisir que nous 
accueillons ce nouveau binôme de commandement.
Concernant l’activité opérationnelle de l’année 2024, elle 
est de 150 départs engins du 1er janvier au 31 octobre 2024 

répartis ainsi : 
Secours à personnes représente 78,5 % de nos interventions,
Accident de la circulation représente 11 % de nos 
interventions
Opérations diverses représente 3,2 % de nos interventions
Incendies représente 7,3 % de nos interventions
On remarque une augmentation d’environ 35 % du nombre 
de départs par rapport à l’année dernière.
Cette année, nous avons eu la chance, de faire ou refaire, le 
caisson de feu au CIS de ROANNE. 
Cet exercice se pratique dans un container spécifique 
nous permettant de voir la naissance du feu jusqu’à son 
ascension, ainsi que les effets des fumées et flammes. Il 
nous permet de voir les actions des différents jets de notre 
lance sur le foyer de l’incendie. 

II) L’amicale 
L’amicale est l’association composée de l’ensemble des 
sapeurs-pompiers du centre. Elle a pour but de maintenir 
une cohésion d’équipe entre les actifs mais aussi 
convivialité entre actifs et anciens sapeurs-pompiers autour 
de différents événements. Le bureau a été remanié cette 
année, comme suit :
-Bastien MOINE, Président et Aurélie CHAVAND, Co-
Présidente
- Sylvain BELLIER et Yannick CONZIMU, Trésoriers
- Marie-Cécile MICHEL et Amélie BLANC, Secrétaires
Cette année, nous nous sommes retrouvés, entre actifs 
avec nos familles lors d’une après-midi conviviale. Ce fut 
l’occasion de faire des jeux en équipes pour souder notre 
cohésion. Sans oublier la clôture de cette journée par un bon 
repas. Cela nous permet de nous retrouver  dans un autre 
contexte que dans la vie de caserne et les interventions.
Pour ne pas oublier nos vétérans, nous avons organisé, 

LES POMPIERS
Le centre d’incendie et de secours de Saint Martin-Lestra est composé de 23  sapeurs-pompiers volontaires opérationnels 
dont 6 nouvelles recrues : 

Capitaine et chef de centre MAURY Hervé

Adjudante-cheffe et adjointe au chef de 
centre CHAVAND Aurélie

Adjudant-chef COTTANCIN Gilles

Sergent MARANTIER Dorian - BESSON Pauline

Caporaux-chefs POIRON Fabrice - BAZIN Michael - CONZIMU Yannick - LE ROUX Romain

Caporaux MOINE Bastien - MICHEL Marie-Cécile

Sapeurs 1ère classe COUTANSON Barbara - BELLIER Sylvain - MICHEL Jean-Cédric - SUTTER Alexandre
MUIDEBLE Océane

Sapeurs 2ème classe DECOMBAS Steven - CHAPARD Mathieu - CONZIMU Jennifer - HAMANN Océane -
THOLLET Clara - VENET Julie

Infirmière sapeur-pompier BLANC Amélie

Associations
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comme chaque année, notre concours de pétanque. Ce qui a 
permis de faire rencontrer les nouvelles recrues aux anciens 
sapeurs-pompiers. Tout cela dans une bonne ambiance 
comme à notre habitude.  
Ensuite cette année a été marqué par une journée porte 
ouverte le dimanche 20 octobre 2024 au sein de la caserne 
avec quelques activités de découverte en lien avec les 
véhicules et les locaux. Nous avons aussi organisé une 
formation aux gestes qui sauvent, ce même jour, où trente 
personnes ont pu participer. De plus, nous proposions une 
vente de repas sur place ou à emporter. Ce fut une très 
bonne réussite avec 320 repas servis. Nous souhaitions 
vous remercier pour votre présence et votre participation.

Enfin pour clôturer cette année 2024, a eu lieu notre 
traditionnelle Sainte-Barbe organisée cette année le 
samedi 14 décembre. Pour la fêter comme il se doit et au 
vu de l’augmentation de l’effectif nous avons organisé notre 
cérémonie à la salle des fêtes de St Martin Lestra, où toute 
la population est conviée. Nous avons clôturé cette soirée 
par un moment de convivialité et de joie autour d’un bon 
repas.
Enfin nous remercions aussi l’ensemble de la population 
pour votre participation aux calendriers qui se déroule 
d’octobre à décembre.

Vous avez entre 18 et 55 ans ? Vous avez du temps à 
consacrer aux autres ? Vous aimez le travail d’équipe ? 

ALORS DEVENEZ SAPEURS POMPIERS VOLONTAIRE !
Vous pouvez vous renseigner sur les modalités 

d’engagement auprès du chef de Centre, le Capitaine 
MAURY Hervé au 06-07-30-46-44. 

« DON DU SANG DES 2 LESTRA »
Pour pouvoir perdurer le don du 
sang sur nos communes, nous 
avons créé l’association « Don 
du Sang des 2 Lestra » le 12 
octobre 2019 avec le soutien 
de nos deux municipalités.

Bureau : 
Président : Daniel Chavand - 06-30-89-47-89
Trésorier : Bernard Berthet
Secrétaire : Bruno Roche
Membres : Alain Besson, Claudie Chazallet, Jean Marc 
Deschamps, Jacques Maury et Pierre Maury

Cette année en collaboration avec l’ESF, nous avons organisé 
3 collectes

Chaque donneur apprécie la collation offerte par les 
membres de l’association.

« Partagez votre pouvoir, Donnez votre sang
En 15 mm vous pouvez sauver 3 VIES
Qu’attendez –vous ? »

Chaque année, 1 million de malades sont soignés grâce 
aux dons du sang. Il n’existe pas de produit capable de se 
substituer aux produits sanguins. On a besoin de 10 000 
poches par jour et la conservation est de courte durée, 5 
jours pour les plaquettes et 45 jours pour les globules 
rouges.

Alors, mobilisons-nous ! Nous comptons sur vous pour faire 
ce geste citoyen dans la convivialité.

Prochaine collecte : Lundi 31 Mars 2025
        Lundi 25 Aout 2025
        Lundi 03 Novembre 2025 

Date Donneurs 
Presents

Donneurs 
Preleves

Nouveau 
Donneur

08 avril 2024 74 67 2

26 Aout 2024 93 84 4

28 octobre 2024 90 88 6

Associations
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LES CAVALIERS, MENEURS ET ÂNIERS
LA PIERRE DES TROIS COMMUNES
Cette année 2024 montre une nouvelle fois le 
dynamisme de notre association qui compte, comme 
l’an dernier, environ 70 adhérents, et fait nouveau 
depuis cette année, 7 membres d’honneur !
Nos réunions mensuelles (le 2ème jeudi de chaque 
mois) sont l’occasion, pour le bureau, de faire le bilan 
des manifestations passées, de débattre, organiser, 
finaliser celles à venir. Ces réunions sont animées 
de main de maitre par notre nouveau président, 
Doriam Rodriguez. Elles se terminent toujours 
par la dégustation d’une pâtisserie accompagnée 
d’un verre de cidre, pour le plus grand plaisir des 
participants (une habitude gourmande à ne surtout 
pas changer !)
Nous avons, comme à l’accoutumée, connu une 
année conviviale et riche en manifestations : notre 
assemblée générale s’est tenue le 16 février 2024 
et a été le point de départ de notre calendrier : 27 
sorties (organisées par notre association ou des 
associations amies) ont été proposées aux cavaliers 

et meneurs cette année, au départ de St Cyr, des 
environs ou d’autres départements (le Rhône, 
l’Ain, la Haute-Loire, le Puy de Dôme et l’Ardèche). 
Quelques images valant mieux qu’un discours, vous 
en découvrez quelques-unes sur cette page. 

En plus des sorties, nos adhérents ont pu se former 
ou se perfectionner en cartographie et utilisation de 
logiciel, débroussailler des chemins, participer à des 
sorties plus sportives : L’équirelais (relais coureur/
VTT/équestre) organisé par une association amie 
Equidoise, le « truc » (= trek convivial et non officiel)
En bilan, de beaux paysages, des rencontres, du 
partage entre cavaliers/meneurs amis : voilà la 
recette du bonheur de notre association !
Si d’aventure vous souhaitez nous rejoindre, trouver 
des informations sur notre association, des tracés, 
les photos de nos randos, n’hésitez pas à consulter 
notre site (www.lapierredes3communes.fr) ou à nous 
joindre par mail (pierred3coms@gmail.com).

Et de 4 !
Il semblerait que le chiffre 4 soit le chiffre du moment au Toono. 
Alors que l’été a été riche en rencontres, en joie et en travaux, 
car pas moins de 4 chantiers ont été organisés avec succès 
cet été, l’éco-hameau a soufflé sa 4ème bougie en accueillant 
une 4ème famille de 4 personnes. Ces noces de cire marquent 
l’entrée pour le lieu dans une nouvelle étape de sa vie, avec 
l’appropriation de divers changements et mouvements en son 
sein. Que de bonheur à l’idée de voir évoluer ce projet !
Les chantiers estivaux furent de beaux moments humains, le 
Toono accueillant des bénévoles de toute la France (même 
de l’Europe…), apportant chacun leur histoire, leurs projets, 
leurs utopies... Et bien entendu, les objectifs ont été atteints, 
mettant sur pied deux nouvelles yourtes qui ont vu le jour cet 

été. Un grand moment pour 
l’éco-hameau qui n’a jamais 
eu autant de monde à ses 
chantiers participatifs.
Installation des Marmottes
Marie, Mickaël, Ezio et 
Loann sont arrivés au 
Toono avec leur nouvelle 
yourte fabriquée et montée 
sur place. Les “Marmottes” 
œuvrent maintenant à 

aménager l’intérieur de leur yourte pour arriver pleinement 
sur l’éco-hameau.  Une famille de 4 personnes qui apportera 
toute son expérience de la vie et sa douceur. La marmotte 
est d’ailleurs un animal sociable, et c’est effectivement une 
qualité qui émane de ces nouveaux arrivants.
Départ des Mulots
Chassé-croisés, les Mulots : Etienne, Lauriane et Ariel, sont, 
eux, sur le départ vers de nouvelles contrées et de nouvelles 
aventures. Co-fondateurs de l’éco-hameau, leurs savoir-être 
et savoir-faire vont nous manquer. Nous nous réjouissons 
pour eux des jolis projets qu’ils souhaitent mener, et leur 
souhaitons un beau chemin.
Stages et Yoga
Les activités autour du bien-être et du développement 
personnel vont bon train sur le lieu. Les ateliers danse libre, 
danse orientale et les stages “Femme Sauvage” de Gaëlle 
Nogier et les cours de Yoga de Nemisko (Samatva Yoga) 
continuent de ravir les habitants et les personnes alentours, 
permettant à la commune d’être mise en lumière sur ce thème.
À noter que des intervenants extérieurs louent la yourte 
commune ; l’éco-hameau devient un lieu ressource proposant 
un florilège d’activités : Qi-Gong, réflexologie, ateliers chants, 
danse de l'être, cercle de guérison… 
Si vous souhaitez vous rapprocher du Toono, vous pouvez 
vous abonner à la newsletter via le site web toono.fr et vous 

LE TOONO
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ASSOCIATION L’ART OSEUR 
SAISON 2023-2024

TRANSMETTRE en école
Des histoires de loups, graver la nature, top départ les jeux 
paralympiques !
- «Kamishibaï» Raconter dans un petit théâtre japonais 
(le butaï) des histoires de Louuuups et de forêts avec les 
maternelles de Virigneux - Novembre-décembre 2023.
- «Linogravure nature» Toucher et observer avec les élèves 
les textures, les matières, les graphismes liés à la nature : 
arbres, feuille, écorces... Et graver ce que l’on a ressenti ! 
Classes de CP-CM de Virigneux - Novembre-décembre 
2023.
- «J.O.» Réalisation de 12 athlètes en volume : récup, 
techniques mixtes et jeux de couleurs avec les classes de 
maternelle de Sainte Foy Saint Sulpice - Janvier 2024.
- «PARALYMPIQUE 2024» en Volume : Le corps en 
mouvement, le corps imparfait : 5 athlètes avec l’ensemble 
de l’école primaire de Champagnat à Saint Symphorien sur 
Coise - Mars-mai 2024.
La dynamique de cette année : Des temps bien être et 
conscience de soi en début de séance. Des interventions 
incluant davantage les parents, les grands-parents et le 
personnel de l’école. 

LES STAGES et SÉANCES à l’atelier
Expressionnisme éclatant au couteau– la nature expressive 
en bas relief – réinterprétation d’objets du quotidien. 
Stage Femme Parfaite ! Co-animé avec l’art-thérapeute 
Gaelle Nogier 
Nous prenons le temps d’échanger au delà des techniques 
abordées. Des liens se tissent, des émotions en partage, une 
force groupale !

EXPOSITIONS la petite galerie  
JAPON ILLUMINÉ : Invitation à la Botanique Poétique du 
Japon et à la danse Butô. EXPOSITION de photographies, 
artisanat végétal & plantes rares du Japon, DEGUSTATION 
cuisine japonaise, PERFORMANCE danse  avec Lucas DAVID , 
botanographe, Yuko Kobayashi, danseuse chorégraphe 
et DJ Yansa -  Samdi 7 et dimanche 8 octobre 2023

ÉCLAT ! Rire aux éclats ! Linogravure peinture sculpture 
Julie Argouse - 25 et 26 novembre 2023
Ô : Dense coloré superposé emmêlé profond ludique multiple 
pétillant
vivant ! Deux artistes : Pierre Quiblier et Christine Thavel. Ils 
ne se connaissent pas Ils semblent avoir tout un univers en 
commun - 9 et 10 mars  2024. 
Nous étions ravis d’accueillir toutes ces pépites à l’atelier, 
ça bouillonne ! Des rencontres enrichissantes !

SAISON 2024-2025
LE PROGRAMME !
A l’atelier : Linogravure : couleurs et superpositions, Portraits 
transformés recomposés narration : le lien, la famille, 
Peinture : le pointillisme libre, Film d’animation image par 
image : le lien, Peinture acrylique : réinterprétation d’une 
œuvre, Objet sensoriel et conceptuel sur la thématique du 
lien.
En école : L’Afrique s’invite à Virigneux - peinture sur tissu 
avec les maternelles, à la découverte des 5 éléments avec 
les maternelles de  Sainte Foy Saint Sulpice.
A VENIR ! Printemps 2025 
- Stages  «Femme Sauvage»...
- Exposition : «LI EN  famille» Julie Argouse - linogravure 
photographie...

Des séances en expression plastique toute l’année, des 
stages les samedis !
L’atelier est ouvert sur rendez-vous, programmez vos 
séances sur mesure ! art-oseur.fr
En formation en art-thérapie, les stages 
adultes-enfants vacances sont reportés à 
l’année 2026 !
Julie Argouse 
Association L’art Oseur
Siret  514 119 528 00016 
41 rue du relais de poste Saint Barthélémy 
Lestra 04 77 28 56 01
art.oseur@free.fr / julieargouse.com

inscrire à la visite mensuelle qui a lieu 
chaque deuxième dimanche du mois à 
10h. Et pour celles et ceux qui souhaitent 
une expérience plus immersive, vous êtes 
invités à mettre la main à la pâte lors 
des semaines collectives de chantier-
ressourcement organisées à chaque 
vacances scolaires. Émotion garantie !



Petite Enfance - CCFE

LE RELAIS PETITE ENFANCE « COLLINES DU MATIN » 
1 – Informer les parents et les professionnels de la petite 
enfance
Le RPE informe les parents sur les différents modes d’accueil 
(individuels et collectifs) existant sur le territoire concerné 
et distribue les listes des assistants maternels du secteur.

2 – Informer les futurs parents employeurs
Le RPE délivre une information générale en matière de 
droit du travail et oriente les parents vers les interlocuteurs 
privilégiés en cas de questions spécifiques. Il sensibilise et 
accompagne les parents dans leur rôle d’employeur.

3 – C’est un lieu de rencontre et d’échanges
Le RPE est un lieu d’échanges entre professionnels de 
l’accueil individuel. Des temps d’éveil et de socialisation 
sont organisés à destination des enfants gardés chez les 
professionnels de l’accueil individuel ou de garde à domicile. 
Des rencontres avec les structures collectives peuvent être 
organisés.

4 – Apporter un appui aux professionnels
Le RPE apporte aux professionnels de l’accueil individuel 
un soutien et un accompagnement dans leur pratique 
quotidienne en leur donnant la possibilité de se rencontrer, 
d’échanger leurs expériences et de se former tout au long 
de leur carrière.

A cet effet, Christel NOTIN, Responsable du Relais Petite 
Enfance « Collines du matin » vous accueille sur RDV au RPE 
situé 2 rue Denis Boulanger à PANISSIERES

Adresse mail : rpe.panissieres@forez-est.fr et téléphone : 
04.77.28.68.35. 

A noter :
Si le métier d’assistant maternel vous intéresse, il vous suffit de contacter 
la PMI (Protection Maternelle et Infantile) du Département de la LOIRE
 au 04.77.96.56.06.

GUICHET UNIQUE PETITE ENFANCE : UN SERVICE 
D'ACCOMPAGNEMENT
Pourquoi ? Ce service permet de simplifier les démarches 
des parents dans leurs recherches d’un mode de garde 
pour leurs jeunes enfants: un seul interlocuteur qui leur 
donne des informations sur tous les modes de garde 
existants sur le territoire (hors structures privées), et un 
seul dossier qui leur permet de faire des demandes soit : 
- En accueil collectif en crèches ou micro-crèches (accueil 
régulier ou occasionnel).
- En accueil individuel chez un(e) assistant(e) maternel(le) 
ou avec une garde à domicile. 

Pour qui ? Le Guichet Unique Petite Enfance s’adresse aux 
parents qui habitent où travaillent sur le territoire de la CC 
Forez-Est. 

Où ? Un premier contact par téléphone au 04.77.94.26.29 

permet aux parents d’obtenir les informations et de 
réaliser leur dossier de demande de mode de garde

Quand ?  Le service Guichet Unique Petite Enfance est 
ouvert le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h à 12h et 
de 14h à 17h, et le mercredi de 9h à 12h. Si la ligne est 
occupée, n’hésitez pas à laisser un message pour être 
recontacté.

LIEU D’ACCUEIL ENFANTS PARENTS (LAEP) 
COCCI’BULLE :
Le LAEP est un espace de jeu, d'échanges et de rencontres 
dédié aux parents et aux enfants de 0 à 6 ans.
Le LAEP est une passerelle entre la famille, la crèche, 
l'assistant maternel, l'école...
Le LAEP est un lieu d'éveil et d'accueil, libre et gratuit, sans 
réservation. 
Qu’est-ce que l’accompagnement à la parentalité ?
C’est la rencontre entre des parents et des professionnel 
(les), formé (e)s à être disponibles, à l’écoute et en soutien 
dans l’éducation des enfants.
Quels sujets abordez-vous en LAEP ?
« Nous attendons un bébé et nous nous posons beaucoup de 
questions »            
« Nous avons un jeune enfant et ce n’est pas toujours simple »       
« Nous avons une fratrie et les enfants ne s’entendent pas »           
« Nous sommes perdus dans toutes ces informations (internet, 
entourage…) »               
« Je suis loin de ma famille »                   
« J’élève 1 enfant seul (e) »                      
« Divorcé (e) j’ai refait ma vie avec 1 conjoint (e) qui a des enfants »                   
« En congé parental j’ai besoin de sortir de chez-moi »    
« Mon enfant ne côtoie pas d’autres enfants et j’aimerai lui donner 
cette possibilité avant son entrée à l’école »   

LIEU D’ACCUEIL ENFANTS PARENTS COCCI’BULLE
PANISSIERES au RPE (2, rue Denis Boulanger)
Lundi de 9h15 à 11h45

BALBIGNY au RPE (20, rue Pasteur)
Mercredi de 14h15 à 16h45

FEURS
Au Centre Social (8, bd d’Olching)
Lundi de 14h15 à 16h45 FEURS
Crèche Babylaune (Chemin des Quatre)
Samedi de 9h15 à 11h45

LAEP Cocci’Bulle
Centre Social et Culturel de Feurs
8, Bd d’Olching
42110 Feurs
Tél. : 04 77 26 18 05
Courriel : cscf.familles@gmail.com

32



L’OFFICE DE TOURISME FOREZ-EST À VOTRE SERVICE !
UNE NOUVELLE EDITION POUR “RANDONNEE EN FOREZ-EST"
Le guide de randonnées pédestres de Forez-Est vient d’être réédité par l’office de tourisme. Cette nouvelle version 
comprend 68 circuits, soit plus de 850 km de sentiers. Parmi ceux-ci, les randonneurs trouveront des mises à jour et 
deux nouveautés majeures : l’ajout des parcours des trois boucles du GRP® Terre de Tisseurs en Forez et la refonte du 
sentier emblématique du Monorail. Neuf autres sentiers ont également été mis à jour par rapport à l’édition précédente.
Les sentiers pédestres ont tous été rebalisés, pour être conforme aux normes nationales de la Fédération Française de 
la Randonnée Pédestre. 

UNE TOUTE NOUVELLE CARTE DES CIRCUITS VTT-FFC SUR FOREZ-EST
L’office de tourisme vient de sortir une carte inédite des sentiers VTT du territoire. Cette nouvelle brochure parait alors que 
Forez-Est vient d’obtenir le label “Site VTT-FFC®” attribué par la Fédération Française de Cyclisme. Une offre renforcée 
pour répondre à une demande toujours plus importante.
720 km de circuits balisés sur les 42 communes du territoire. Au total, 37 circuits de 5 à 38 km, avec différents niveaux 
de difficulté, sont proposés, dont des circuits adaptés aux Gravel bike et VTTAE. Il s’agit de parcours variés entre plaine 
et collines s’adressant aussi bien à des vététistes confirmés qu’à un public plus familial.

Le Guide de randonnées pédestres et la Carte des circuits VTT-FFC sont en vente dans les bureaux d’information 
touristique de Forez-Est et en ligne sur www.rendezvousenforez.com.

ET TOUJOURS DES SERVICES TOUT AU LONG DE L’ANNEE DANS NOS BUREAUX DE CHAZELLE-SUR-LYON, FEURS, 
MONTROND-LES-BAINS ET PANISSIERES

- Billetterie 

Les quatre bureaux d’information touristique proposent la vente de billets pour les saisons culturelles du territoire (Scène 
en Forez, le Château du Rozier et le KFT à Feurs ; les Foréziales à Montrond-les-Bains ; l’Escale à Veauche ; le théâtre à 
Chazelles-sur-Lyon…) mais également pour les évènements et spectacles ponctuels. 

- Boutique

Vous retrouverez dans les quatre bureaux une boutique avec un large choix de produits liés au territoire : produits artisanaux, 
cartes cadeaux pour des sorties locales, chèques cadeaux pour les commerces de Feurs, guides de randonnées...

- Visites 

L’office de tourisme Forez-Est organise des visites guidées pour découvrir le territoire. D’avril à novembre, de nombreuses 
visites variées (visites d’entreprises, visites patrimoniales, visites spéciales familles, balades à vélo…) sont programmées 
dans le cadre des Détours de Forez-Est.

Tous ces services sont à retrouver également sur www.rendezvousenforez.com.

L’office de tourisme ! - CCFEPetite Enfance - CCFE 33



MAIRIE
Téléphone : 04 77 28 52 59
Courriel : mairie@saintbarthelemylestra.fr
Site internet : http:// saintbarthelemylestra.fr
Horaires d’ouverture au public
Lundi : 10h-12h / 14h-19h 
Mardi : 14h-16h
Vendredi : 8h-12h / 14h-19H
Secrétariat : Patricia COLLOMB
Agent technique : Maxime BLANC remplacé par 
Philippe Manin
Service scolaire, péri-scolaire et entretien locaux :
Ghyslaine ROBERT, Karen VELUIRE et Florence 
HAMMAN

PRESSE
Correspondant : 
M. Johny JAVELOT 
06 59 58 66 68

BIBLIOTHEQUE
Permanences
Mardi 16h30-17h30
Samedi 10h00-11h30

DÉCHETTERIES
Horaires des 5 déchetteries de Forez-est à partir du 1er janvier 
2024

Lundi : 14h00-17h30
Du mardi au vendredi : 8h30-12h00 / 14h00-17h30 
Samedi : 08h30-17h30 
*La déchetterie de PANISSIERES est fermée les mardis 
matin, mercredis matin et jeudis matin.

Horaires appliqués tout au long de l’année. 
Déchetteries fermées les jours fériés.
Service Déchets : 04 77 28 29 38 / www.forez-est.fr

ÉCOLE PUBLIQUE
Directrice : 
Mme Martine HEURTIER
04 77 28 50 60

MAISON MEDICALE 
Médecins : 
Dr BUISSON
Dr DUBOEUF
Dr VANHILLE

Prise de RDV 
au 04 77 27 47 66 ou 04 77 27 47 67
ou 04 77 27 47 68 ou sur DOCTOLIB

Horaire secrétariat  du lundi au vendredi 8h00 - 15h30

Cabinet Infirmiers libéraux
Contact au 04 77 27 47 64
Diététicienne :
Aude FROGER - Contact au 06 23 07 54 04
Ostéopathe :
Christelle Dronet - Contact au 06 62 48 94 66
Infirmière de Santé publique :
Mélanie Besson - Contact au 06 98 38 39 23

TRANSPORTS
Un mini-car assure le service aller/retour au marché 
de Feurs le mardi matin
Départ : 8h50 place des Godelons
Retour : 11H50 (départ de Feurs à 11h30)

Renseignements Mairie ou www.loire.fr

BESOIN D’AIDES POUR LES 
DÉMARCHES ADMINISTRATIVES
(SANTÉ, RETRAITE, IMPÔTS, ÉTAT,…)
Le territoire Forez-Est accueille  5 France services dont 
un à Feurs : 
Place Paul Larue  
Te l: 0477282931   
Mail : fs.feurs@forez-est.fr

Aide, accompagnement à l’outil numérique, démarches, 
mise en relation, constitution de dossiers.
Un service de proximité pour tous.

Informations Utiles

DÉCHETS
6 points d’apport volontaire sur la commune pour la collecte des déchets:
- À côté du cimetière  
- Au stade
- Route de Foix ( près de la station d’épuration)
- À la zone artisanale
- Vers le lotissement du Maréchal-Ferrand
- Route de Feurs
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BIBLIOTHEQUE
Permanences
Mardi 16h30-17h30
Samedi 10h00-11h30

35



Le Petit Godelon a été réalisé par la commission
«Vivre à Saint-Barthélemy» 
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St Barthélemy vu par les CM


